

# Tradicional prueba ciclista en Panticosa

## Organizada por el patrocinio de Perico Chicote

BALNEARIO DE PANTICOSA (Huesca). Como todos los años, el pasado día 25, festividad de Santiago Apóstol, el Balneario de Panticosa vivió las gratas jornadas de las Carreras Ciclistas Infantiles e Internacionales que organiza ese auténtico embajador de España por todo el mundo, que es Perico Chicote, un auténtico enamorado de este bello paraje del Pirineo aragonés, que viene visitando desde hace veinte años, ininterrumpidamente.

Más del centenar de participantes tomaron la salida agrupados según la edad, en las diecisiete carreras celebradas, unas pruebas que revistieron notable interés desde la primera, reservada a los bebés, que corrieron en sus cochecitos de paseo, empujados por sus madres, hasta la última, que reunió a los chicos de once y doce años de edad. Carreras interesantes, lo mismo la de las "damas" que la de los "varones" a la mixta, la de los triciclos, en la que disputaron el triunfo niños y niñas de uno y dos años. Cambio enorme, para presenciar las carreras, que comenzaron a las diez y terminaron muy cerca del mediodía y que estuvieron presididas por el gobernador civil de Huesca, Excmo. Sr. don Víctor Frago de los Toros; el capitán de la Guardia Civil de Jaca, don Pedro Lataza Gómez de Segura; el consejero y director gerente de Energías e Industrias Aragonesas, S. A., don Jaime Urquijo; el director gerente del Balneario de Panticosa, don Salvador Lama Blanco; el alcalde de Panticosa, don Juan José Escartín; el Dr. don Saturnino Mozota; el inspector de Policía, don Adrián Gavín; don Luis Medina Montoya, la insigne actriz Elvira Noriega y el popular matorral de toros, Fermín Mitrelló.

RELACION DE PREMIOS OTORGADOS EN LAS CARRERAS INFANTILES INTERNACIONALES "PERICO CHICOTE" 1970

**Carrera para bebés:**

1. María Rosa Pascual, Trofeo Delegación Nacional Educación Física y Deportes; 2. Agustín Sin Iraz, Trofeo Isabelita Garcés; 3. Isabel Martín Rebolledo, Trofeo Bursiladro de Scullin; 4. María Escartín Arias, Trofeo "Iberia"; 5. Natalia Aznar Mermejo, Trofeo F. Galindo; 6. Juan Pedro Pueyo Usón, Premio Luis Cierco.

**Carrera mixta para niños de uno y dos años:**

1. Beatriz Bressel Pardo, Trofeo "Gaceta Ilustrada"; 2. Francisco Manuel Martín Ventura, "I Memorial Manuel de Torro"; 3. Willy Cruz Gómez, Copa Pedro Chicote; 4. Mamen Ros Alcala, Copa Pedro Chicote.

**Carrera para chicas de 3 años:**

1. Victoria Urquijo, Trofeo "La Vanguardia"; 2. Susana Blanco, Trofeo Manuel Lafuente; 3. Ana Rosa Alcala, Trofeo Funcionarios Telegrafos del Balneario de Panticosa; 4. Carmen Higuera, Copa Pedro Chicote.

**Carrera para chicas de 4 y 5 años:**

1. María Alfonso Nicolás, Trofeo "Ya"; 2. María Cecilia Tena, Trofeo Marqués de Vargas; 3. Ana María Anaraz Mermejo, Copa Pedro Chicote; 4. María Asunción Bellos Gómez, Copa Pedro Chicote; 5. María Cruz, Copa Pedro Chicote; 6. Sonsoles Alvarez de Toledo, Copa Pedro Chicote; 7. Beatriz Urquijo, Trofeo "La Vanguardia"; 8. Susana Blanco, Trofeo Manuel Lafuente; 9. Ana Rosa Alcala, Trofeo Funcionarios Telegrafos del Balneario de Panticosa; 10. Carmen Higuera, Copa Pedro Chicote.

**Carrera para chicas de 6 años:**

1. Jorge Góñi Pérez, Trofeo Federación Española de Fútbol; 2. Felipe Vázquez Rodríguez, Trofeo Philips; 3. Javier Barban Alfonso, Copa Pedro Chicote; 4. Jaime Moriano Lama, Copa Pedro Chicote; 5. Mariano Parellada Izuel, Copa Pedro Chicote; 6. José Manuel Aznar, Copa Pedro Chicote.

**Carrera para chicos de 7 años:**

1. José Alfonso Arqueta, Trofeo Excelentísimo Fernando Fuentes Villavieja; 2. César Serrano Ros, Trofeo don Juan Gómez Laguarda; 3. Fernando Marilló Bello, Copa Pedro Chicote; 4. Lucas Urquijo Araoz, Copa Pedro Chicote; 5. Desiderio Criado González, Copa Pedro Chicote; 6. Inigo Olaciruz Garbizu, Copa Pedro Chicote; 7. Carlos Ignacio Costa de la Sierra, Copa Pedro Chicote; 8. Juan Carlos Pascual, Copa Pedro Chicote; 9. Vicente Herruzo Gómez; 10. Javier Deesa Condo; 11. Manuel García Rodríguez, Premio a la Desgracia, Copa Pedro Chicote.

**Carrera para chicos de 8 años:**

1. Fernando Allué, Excmo. Sr. Gobernador Civil de Huesca; 2. Ricardo Jiménez Costa, Trofeo Federación Castellana de Fútbol; 3. Antonio Pueyo Usón, Copa Pedro Chicote; 4. Alvaro Mozota; 5. González Urquijo Iraz, Copa Pedro Chicote; 6. Javier Jiménez Prieto, Copa Pedro Chicote; 7. Pablo Costa, Copa Pedro Chicote; 8. Francisco Prieto, Copa Pedro Chicote; 9. Javier Hernández Ardanaz, Copa Pedro Chicote; 10. Javier Moriano Lama, Copa Pedro Chicote; 11. Ignacio Barbary Alfonso, Copa Pedro Chicote; 12. Francisco Rodríguez Laspiur, Copa Pedro Chicote; Premio a la Desgracia.

**Carrera para chicos de 9 años:**

1. José Antonio Prieto, Trofeo Excelentísima Diputación de Huesca; 2. Tomás Higuera, Trofeo Energías e Industrias Aragonesas, S. A.; 3. José Manuel González, Trofeo Philips; 4. Antonio Barbary Alfonso, Premio Fósforos del Pirineo; 5. José Vicente Lacarda, Premio Fósforos del Pirineo; 6. Andrés Pascual, Premio Fósforos del Pirineo.

**Carrera para chicos de 10 años:**

1. Agustín Prieto, Trofeo "Marca"; 2. Luis Rodrigo, Trofeo Demecq; 3. Pierre Bacons, Premio Fósforos del Pirineo; 4. José Moriano Lama, Premio Fósforos del Pirineo; 5. Carlos Prieto, Premio Fósforos del Pirineo; 6. Tomás Gómez Valenzuela, Premio Fósforos del Pirineo; 7. José María Mozota, Premio Fósforos del Pirineo.

**Carrera para chicos de 11 y 12 años:**

1. Stephen Prat, Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación; 2. José María Ariño, Premio Real Madrid (reloj de oro); 3. José La Peña, Premio Fósforos del Pirineo; 4. Carlos Prieto, Premio Fósforos del Pirineo; 5. Felipe Gómez Valenzuela, Premio Fósforos del Pirineo; 6. Miguel Ángel Rubio, Premio Fósforos del Pirineo; 7. Bernardo de Siciart Escoda, Premio Fósforos del Pirineo; 8. Ismael Laplaza Alastrué, Premio Fósforos del Pirineo; 9. Pedro Luis Paules, Premio Fósforos del Pirineo.

Una vez terminadas las pruebas y en una tribuna preparada al efecto, se celebró el reparto de más de un centenar de trofeos. Un reparto de premios que fue un auténtico repartido de felicidad, para los chicos de la colonia veraniega de este hermoso balneario que, una vez más ha vivido gracias a ese incansable bien hacer de Perico Chicote, un hombre de evidente felicidad, para el que Dios le reserve aún muchos años de vida, para que pueda seguir siendo feliz, al hacer felices a los demás.

# CICLISMO: ZARAGOZA - SABINANIGO

## Zubero llegó destacado a la meta

ZARAGOZA, 27. — En el día de ayer se celebró la segunda carrera ciclista Zaragoza - Sabinanigo, de 226 kilómetros, prueba reservada para corredores profesionales y aficionados de primera especialidad. La nota característica de la misma fue el calor reinante, que trajo como consecuencia el que los 44 corredores que salieron a las 10 de la tarde tomaron la salida en la plaza del Pilar de nuestra ciudad, únicamente 25 de ellos terminaron la prueba.

La carrera se decidió en el alto de Santa Bárbara, a 130 kilómetros de la salida, en que Perurona, vencedor del año pasado, demoró fortísimo, siendo seguido únicamente por Zubero.

Estos dos corredores constituyeron en la cima una ventajilla de 1 minuto 40 segundos sobre el pelotón siguiente, que fueron aumentando paulatinamente hasta el punto de que la entrada en Sabinanigo se había aumentado a seis minutos.

Una vez en Sabinanigo había que dar cinco vueltas a un circuito urbano, con un total de 48 kilómetros, que ambos fugitivos realizaron conjuntamente, hasta que en la vuelta cuarta Zubero sufrió una avería mecánica y quedó rezagado. Cuando todo parecía dar a entender que Perurona repetiría su victoria de la pasada edición, Zubero recuperó rápidamente y en un esfuerzo impresionante aventajó a Perurona y entró solitario en la meta, en medio de los aplausos del numeroso público que presencié este final de carrera.

La clasificación final fue la siguiente:

- 1.-Zubero, 6 horas, 15 minutos 40 segundos.
- 2.-Perurona, a 1,02.
- 3.-García Carril, a 8,20.
- 4.-Jovellán, id.
- 5.-López Rodríguez, a 10,50.
- 6.-Nemesio Jiménez, id.
- 7.-Santisteban, id. Y así hasta el resto de los 25 corredores clasificados.

En la categoría de aficionados se presentaron en las especiales, se clasificó en primer lugar, Jovellán, seguido de Santisteban.

Presenció la carrera el seleccionador nacional de ciclismo, Ramón Mendiburu quien manifestó a los informadores que había tomado notas muy positivas con vistas a los próximos campeonatos mundiales. — Prensas.

# Caza y Tiro

## III Exposición Nacional de Trofeos de Caza Mayor

En el pasado mes de mayo se celebró en Madrid, y como escenario el Palacio de Congresos y Exposiciones de Información y Turismo, la III Exposición Nacional de Trofeos de Caza Mayor, con resultados sorprendentes, y que ponen de manifiesto la gran labor que viene desarrollando el Ministerio de Agricultura, a través de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial y el Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales.

Concurrieron a tal certamen trofeos de las especies venado, jabalí, corzo, gamo, macho montés, rebeco caudibrico, rebeco del Pirineo, muflón, oso, lobo y linco, y vamos a reseñar un estudio comparativo sobre el rebeco del Pirineo, que es, naturalmente, el que habita en nuestra provincia y las de Lérida, Barcelona y Gerona, agrupadas en la zona tercera, denominada cordillera Pirenaica.

Es importante el avance conseguido respecto a las exposiciones anteriores, y hemos de reconocer la brillante trayectoria seguida por la caza mayor española en el último decenio. Pero dejemos que la elocuencia y objetividad de los números lo confirmen:

Rebeco Pirineo

| Año  | Oro | Plata | Bronce | Total |
|------|-----|-------|--------|-------|
| 1950 | 10  | 10    | 17     | 37    |
| 1960 | 26  | 11    | 19     | 56    |
| 1970 | 39  | 24    | 123    | 196   |

Concretando a nuestro Pirineo aragonés con sus reservas nacionales de Benasque, Los Cirros, Los Valles y Viñamaña se han aportado extraídos de las mismas los siguientes trofeos: 19 de oro, 11 de plata y 64 de bronce. Entre ellos figuran algunos aportados por cazadores de la capital: señor Pochno Barrells, un rebeco medalla de bronce abatido en 1964; señor Artero Llanos, un rebeco medalla de bronce abatido en 1969, y señor Artero Ferrer un rebeco de 1968 y tres de 1969, medalla todos de bronce, más uno medalla de plata abatido en 1969. Sin duda ha habido otras aportaciones de cazadores.

Los entrenamientos darán comienzo el día dos, prometiendo ser este acto todo un acontecimiento.

Ayer se dieron de alta varios señores socios. La cifra del millón está al caer.

# RUEDA DE NOTICIAS AZULGRANA

No cesan las buenas noticias con respecto al Huesca, pretendido de la temporada. El socio, el aficionado, está sediento de ellas y nosotros, si las tenemos, presto las damos.

Ayer fichó por el club azulgrana el guardameta Vilanova, procedente del Logroñés, habiendo jugado antes en el Mozcón. Su hermano es guardameta titular del Betis y otro hermano ya defendió los colores del Huesca.

El equipo oscense, que hará su presentación frente al Real Zaragoza, en la tarde del quince de agosto, ha sido contratado para jugar dos amistosos, en la segunda quincena del próximo mes, en Magranet y Júpiter, estando en negociaciones para celebrar otros tres partidos, también de preparación y, engarce con otros equipos catalanes.

## Contratistas

SE ADMITEN PROPOSICIONES PARA SUBSOLAR 150 HECTAREAS RASTROJO CON ORUGAS 150 H.P. PRESENTACION OFERTAS HASTA LAS 13 HORAS DEL DIA 2 DE AGOSTO PROXIMO. AYUNTAMIENTO DE LOSCORRALES (HUESCA).

## Anuncios económicos

ABAD compra, venta y cambio de automoviles.

ABAD, M. G. 1.300, seminuevo.

ABAD, Renault 10.

ABAD, Renault Gordini.

ABAD, Citroen Break.

ABAD, Citroen 2 c. v. turismo.

ABAD, Seat 1.500.

ABAD, Seat 850.

ABAD, Seat 600 D, 3 años.

ABAD, Seat 600, varios.

TODOS ellos, procedentes de particulares.

ABAD, Pasaje Avellanaz, s/n. Teléfono 213082. Huesca.

PROFESORA nativa daría clases de frances. Teléfono 211673 - 366.

CLASES PARTICULARES Matemáticas, Física y Químicas. Bachillerato Elemental y Superior. Preuniversitario, Magisterio, Oficialia y Maestría Industrial. Llamar teléfono 211274 o pasar de 4 a 6 por Cabestany, 2, segundo - A.

AUTO ESCUELA SAN JORGE, S. L. Servicio ómnibus a precios increíbles.

AUTO ESCUELA SAN JORGE, S. L. Ofrece dominio perfecto del automóvil.

AUTO ESCUELA SAN JORGE, S. L. En Baltasar Gracián, 1. Teléfono 212849. Huesca.

VEA en los escaparates de ELECTRO ENSANCHE cientos de artículos para su hogar, a precios increíbles.

ARMARIOS baño 3 lunas e iluminación por 1.295 pesetas; básculas baño, importación alemana, 475 pesetas; aparatos luz cinco brazos, 350 pesetas; exprimidor eléctrico, 575 pesetas; afetadoras Philips, 625 pesetas; cámara fotográfica Kodak, 380 pesetas; sartén freidora, 22 pesetas; en ELECTRO ENSANCHE, el establecimiento que siempre ofrece los precios más sensacionales.

CONOCER las normas del Código de Circulación es conveniente.

POSEER permiso de conducir es estos tiempos, indispensable.

CONOZCA las normas y aprenda a conducir en una Auto - Escuela de prestigio, acudiendo a "SAN CRISTÓBAL", Avenida L. Paz, teléfono 213198. Huesca.

El trabajador en paro debe inscribirse en la Oficina de Colocación de la C. N. S., y la empresa tiene obligación de solicitar a la Oficina de Colocación, referencia núm. 11.352.

SE NECESITAN aprendices en Carnicería Escartín, Ramiro el Monje, 3 y 5. Huesca. Oficina de Colocación, referencia número 11.308.

REPARACIONES de tontería y servicio técnico en electrodomésticos. Servicio esmerado. Teléfono 212488.

FIRCONETA Citroen, 4 plazas.

BERLINA Citroen.

SIMCA 1.000.

RENAULT 4 L.

Grandes facilidades de pago y garantizadas. Teléfonos 21327 y 211673-442.

CHIC 600 y 600 D.

CHIC Gordini.

CHIC Seat Coupé.

CHIC 1.400 C.

CHIC 1.400 D. motor gas-oil.

CHIC varios.

CHIC: Ronda del Isnela, s/n. Huesca.

VENDO piso Ramón y Cajal. Razón: teléfono 212604.

# Los árbitros se reúnen

EN VALENCIA : : : Las renuncias y dimisiones se han producido durante la sesión plenaria que ha celebrado el Colegio de Árbitros de Guipúzcoa, que comenzó a las ocho de la noche, bajo la presidencia del señor González Echevarría.

Se procedió al reparto de los premios correspondientes a la última temporada —dieciocho premios en total— a los colegiados que más se han distinguido por su labor.

A continuación, el señor González Echevarría reiteró su decisión de presentar su dimisión irrevocable como presidente del Colegio Guipuzcoano, que ya ha sido enviada a la Federación Española de Fútbol. El señor González Echevarría expuso la difícil situación que se plantea en el futuro dirigir partidos de fútbol, como consecuencia de las circunstancias producidas por la sanción al señor Gurrutua.

El hasta ahora presidente se despidió de los árbitros, quienes le felicitaron por su gestión y le expresaron su confianza en que se dedicara a dirigir partidos de fútbol, como consecuencia de las circunstancias producidas por la sanción al señor Gurrutua.

Unánimes aplausos acogieron las palabras del señor González Echevarría, quien se retiró procediendo después a presentar sus renuncias y hacer entrega de sus carnets. — Afili.

# Tenis—Copa Davis

## Aún no está resuelto el problema del arbitraje Brasil-España

SAO PAULO, 27. — España aprobó la sugerencia del Brasil, de elegir al árbitro argentino Horacio Biloche para dirigir los encuentros que se celebrarán los días 1, 2 y 3 de agosto próximo, en el Club Pinheiros, en las representaciones de tenis de ambos países, por las semifinales interzonas de la Copa Davis.

Directivos de la Federación Paulista dijeron que estaban tratando de comunicarse por teléfono con Biloche, que reside en Buenos Aires, con el objeto de saber si aquél estaba dispuesto a no viajar a Sao Paulo.

Señalaron los mismos directivos que en el caso de una negativa, serían consultados los árbitros Claudio Ruso y Enrique Morea. Pero este último ya ha anticipado que no podrá marchar a la capital paulista.

También se comunicó Augustus Zappa, que se encuentra en la lista de árbitros de la Confederación Mundial de Tenis. La delegación española aceptó de buen grado la sugerencia brasileña respecto de la elección de Biloche, por tratarse de un hombre muy conocido en el mundo del tenis, y porque ya ha arbitrado encuentros a los equipos españoles.

El presidente de la Federación Brasileña de Tenis, Alcides Procopio, afirmó hoy que se están acordando con los brasileños para obtener una respuesta inmediata de Biloche, para poder contar con él el viernes próximo, día en que se procederá al sorteo para la disputa de las semifinales. — Afili.

# El domingo en Huesca

Las carreteras fueron, una vez más, el espectáculo dominical, tras dos días seguidos de fiesta. Enormes caravanas que a veces ocupaban diez o más kilómetros, se fueron dando el brazo a torcer, que también afectó a nuestras rutas de la montaña. Porque si fueron muchos los oscenses que tomaron el camino de las desagradables brisas de nuestros valles pirenaicos, lo hicieron rumbo al Mediterráneo, con la esperanza de dar un remojón en Salou, Comarruga o San Salvador. No era raro en esos sitios, ver caras concurridas.

En esta jornada tuvo poca que contar. Llenazos en las piscinas, bajo un día caliginoso, llenos en las terrazas a la caída del sol, enorme demanda de bebidas frías y calor, mucho calor... Comentarios al tema del día, el programa de las fiestas y clima de pre - ambientación festiva. No nos gusta nada el cartel (?) anunciado.

Por la mañana, los pocos habitantes de Huesca que no quisieron darse el madrugón en la plaza de un largo viaje, se fueron al río, a Vadiello, a Los Molinos de Sigan, en suma, allí donde pudiera haber una mitigación de los ardores caniculares.

En las matinales recuentadas y vespertinas, pues la del sábado por la tarde también fue muy concurrencia, aunque menos que otras fechas, por estar mucha gente fuera.

Felicidades y asistencia, paseos, sestas para levantarse sudando y tal vez más cansados que cuando uno se acostó, un banico en el Par-

que, donde se estaba muy bien a última hora y luego, eso, el regreso...

Total, un domingo de prueba con su media comedia de hace casi veinte años en la tele... Lo de siempre.

# España vence a Francia en saltos de trampolín

VIGO, 26. — España A venció a Francia B en el encuentro internacional de saltos de trampolín disputado en doble jornada, ayer y hoy, en la piscina del Centro Deportivo Municipal de Vigo.

La primera jornada terminó ya con ventaja española, que hoy fue creciendo hasta imponerse por un rotundo 1.196,63, frente a 1.141,20 de los franceses. Clave de esta victoria ha sido la actuación de esta tarde de Garabato y Head, dominando ayer por el francés Gossens, pero que hoy, buscando siempre los máximos puntos, se alzó y aprovechando los fallos del francés, consiguió también desbarcar a éste del primer puesto de la clasificación individual, que fue para Garabato.

La clasificación final individual, ha sido la siguiente:

- 1.-Manuel Garabato (España), con 438,30 puntos.
- 2.-Jorge Head (España), con 413,90.
- 3.-Albi Goosen (Francia), con 391,50.
- 4.-Claude Vutteman (Francia), con 386,95.
- 5.-Patrick Voulon (Francia), con 362,75.
- 6.-Vicente Pla (España), con 344,45.

— Afili.

# Rusia, campeón europeo de fútbol universitario

## Venció a España por 2-1

SKOPLJE (Yugoslavia), 26. — Rusia se ha proclamado campeón de Europa de Fútbol Universitario al vencer hoy a España en el encuentro final por goles a uno.

El primer tiempo finalizó con ventaja rusa de dos goles a cero.

En partido para los puestos tercero y cuarto, Francia venció a Rumanía por dos goles a uno, habiendo finalizado el primer tiempo con este mismo resultado. — Afili.

LO QUE FUE EL PARTIDO

SKOPLJE (Yugoslavia), 26. — Los soviéticos abrieron el marcador a su favor en el minuto siete de la primera parte, por obra de Doudgarev, venciendo la fuerte presión que ofrecían sus adversarios. Por unos momentos los españoles quedaron desorientados, pero mantuvieron la resistencia con brío, buscando siempre, aunque sin suerte, la puerta rusa.

Cuando apenas faltaba un minuto para llegar al descanso, los soviéticos aumentaron su ventaja en el marcador, aprovechando un error de la defensa española. Nuevamente fue Doudgarev el autor del gol.

En la segunda parte los jóvenes hispanos se lanzaron en busca del gol queriendo reducir y remontar el tanto adverso. Frequentemente intentaron al portero soviético, pero no encontraron el camino hacia las metas rusas hasta el minuto 72, en que tras producirse una falta de la defensa soviética dentro del área, Robles lanzó un penalty, batiendo al guardameta ruso y poniendo el marcador en el 2-1 que había de ser ya el definitivo.

En la segunda parte la actuación de España fue de gran calidad. Organizando repetidas incursiones hasta el área adversaria, pero sin que las líneas de ataque pudieran encontrar sus acciones. Todas las formaciones universitarias españolas han luchado con ambición y garra, poniendo sobre el césped de Skoplje, todas sus energías y entusiasmo, a pesar de que debían encontrarse naturalmente cansados tras haber disputado victoriosamente, cuatro partidos del campeonato en el curso de la semana anterior. — Afili.

## Sociedad Deportiva Huesca

ANUNCIO

Necesitando cubrir esta Sociedad Deportiva la plaza de consejero para las instalaciones deportivas "ALCORAZ", se pone en conocimiento de los señores que deseen optar a esta plaza, deben presentarse en el domicilio social del Club, calle Padre Huesca, número 6, primero, de 8,30 a 9,30 de la tarde, todos los días laborables, hasta el día 30 del presente mes.

Huesca, 28 de julio de 1970. — La Junta Directiva.

Oficina de Colocación, referencia núm. 11.351.

## Muebles Servicio - calidad

España, finalista de la Copa Galea

VENCIO A INGLATERRA POR TRES VICTORIAS A DOS

BARCELONA, 26. — España se clasificó para participar en la final de la Copa Galea de tenis, al vencer esta tarde en las pistas del Club de Tenis Barcelona, a Gran Bretaña, por tres victorias a dos.

Resultados: Herrera (España), pierde con Walters (Gran Bretaña), por 5-7 y 1-6. Muñoz (España), vence a Warboys (Gran Bretaña), por 6-4, 6-2. — Afili.

ITALIA VENCE A SUECIA

BIELLA (Italia), Italia ha vencido a Suecia por tres a dos, en la eliminatoria de la Copa Galea competición de tenis para jugadores menores de 21 años, por lo que el equipo italiano pasa a la fase final.

En la última jornada, Larsen (Suecia) ha derrotado a Panatta (Italia), por 6-3, 1-6 y 7-5, mientras que Peruchetti (Italia) ganó a Johansson (Suecia), por 3-6, 8-6 y 6-2. — Afili.

BELGICA VENCIO A SUIZA

BARCELONA, 26. — Bélgica ha vencido a Suiza por cuatro victorias a una tras los dos partidos últimos de consolación de la Copa Galea de tenis, zona española.

Los resultados han sido: Van Maider, de Bélgica, vence a Mania, de Suiza, por 6-7 y 5-9.

Y J. Svoevia, de Bélgica, a A. N. Hulmer, de Suiza, por 2-6 y 6-3, 6-2.

Estos dos últimos partidos han sido los de más larga duración de la jornada, invirtiendo tres horas y media en su realización. — Afili.

## Televisión Española

Programa para hoy

Emisión de sobremesa

1.45, Carta de ajuste; 2.00, Apertura y presentación; 2.02, Panorama de actualidad; 3.00, Noticias; 3.30, Rimas populares; 4.00, El "SHOW" de Doris Day; 4.30, Nivel de vida; 5.00, Hablamos de España; 5.15, Cierre.

Emisión de tarde

7.15, Carta de ajuste; 7.30, Apertura y presentación; 7.32, Los Picapiedra; 7.59, Avances; 8.00, Teletubo; 8.30, La huella del hombre.

Emisión de noche

8.55, Esta noche...; 9.00, Novela; 9.30, Teletienda; 9.55, Avances; 10.00, Tiempo para creer; 10.15, Ciclo hace 25 años; 12.00, La doctores.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.

## Muebles ANLUAN

la más amplia variedad con el más alto nivel de exigencia.

Restos de series se liquidan a muy bajos precios. Exposición permanente

MUEBLES ANLUAN. COSO BAJO, 44.